



Eröffnung der Ausstellung "Mr. Brainwash - Life is Beautiful" am 09.05.2014 in Nürnberg

GALERIE FLUEGEL-RONCAK Ausstellung

Die Ausstellung dauert bis 30. Juli 2014. Die rund 20 gezeigten Arbeiten, allesamt Mixed-Media Unikate, sind erstmals in Deutschland zu sehen. Darunter auch ein Porträt der Musik-Ikone "Madonna" das als Cover Ihrer "Celebration" CD verwendet wurde. Ebenfalls gezeigt wird das Unikat "Kate Moss" die am 16.01.2014 ihren 40. Geburtstag feierte. Die wenigen Grafikeditionen, die der Künstler jedes Jahr veröffentlicht sind meist innerhalb eines Tages in seinem Studio vergriffen.

GALERIE FLUEGEL-RONCAK ist der offizielle und exklusive Kooperationspartner von Mr. Brainwash in Deutschland.

Zahlreiche Prominente gehören zu seiner treuen Sammlerschaft, unter anderem Rihanna oder Madonna. Der Künstler hinter dem Pseudonym, das oft auch mit "MBW" abgekürzt erscheint, heisst Thierry Guetta. Er wurde 1966 in Frankreich geboren. Heute lebt und arbeitet er in Los Angeles. Bekanntheit erlangte er durch den für den Oscar nominierten Dokumentarfilm "Exit through the gift shop". Hierin begleitete er sein Vorbild, den Street Art Künstler "Banksy" mehrere Tage. Die Street Art oder auch Urban Art Bewegung entstand im urbanen Umfeld Londons. Ursprünglich verstand man darunter Graffiti Kunst, scheinbar flüchtig an Wände gesprüht, jedoch im Gegensatz zu den üblichen Schmierereien kunstfertig ausgeführt und stets mit einer Aussage verbunden. Zunächst nur in Insiderkreisen bekannt, wurden diese dann zu begehrten Sammelobjekten vor allem bei Prominenten aus dem Musik und Showbusiness. Das "Wall Street Journal" berichtete im November 2013 ausführlich über die sich zunehmend verbreitende Street Art in Sammlerkreisen. Teilweise werden inzwischen Millionenpreise erzielt. Sie gilt auch als Fortsetzung der Pop Art Bewegung. Galerie Fluegel-Roncak mit Standort in Nürnberg ist fokussiert auf hochwertige Originale der Pop Art wie Andy Warhol, Tom Wesselmann, Keith Haring, Alex Katz, Roy Lichtenstein, Julian Opie oder Mel Ramos, Robert Longo, Gerhard Richter und James Rosenquist.

Im zweimonatigen Wechsel finden Ausstellungen im zentral gelegenen Geschäft auf drei Etagen statt.

Galerie Fluegel-Roncak
Obere Wörthstrasse 12
90403 Nürnberg
Telefon: 0911 - 78 72 330
www.fluegel-roncak.com
email: info@fluegel-roncak.com
Öffnungszeiten:
Di - Fr 11:00 - 18:00 Uhr
Sa 11:00 - 14:00 Uhr
und nach Vereinbarung.

Pressekontakt

W500

Herr Sven Hauswald
Kieler Str. 41A
01109 Dresden

w500.de
info@w500.de

Firmenkontakt

GALERIE FLUEGEL-RONCAK

Herr Frank Fluegel
Obere Wörthstrasse 12
90403 Nürnberg

fluegel-roncak.com
info@fluegel-roncak.com

Die Galerie Fluegel-Roncak existiert in Nürnberg seit September 2008. Wir können jedoch auf eine erfolgreiche Galerietätigkeit seit 1999 zurückblicken. Vier bis sechsmal pro Jahr organisieren wir Ausstellungen und Vernissagen in unseren Galerieräumen. Hierbei werden Nachwuchskünstler einerseits und feste Größen der Pop Art und Contemporary Art andererseits eine Plattform finden.

Um Sie hierüber rechtzeitig informieren zu können, würden wir uns über eine e-mail mit Ihren Adressdaten freuen. Weiterhin beteiligen wir uns an mehreren nationalen und internationalen Messen um für Sie neue Kunstwerke aufzuspüren und die weltweiten Kontakte zu pflegen.

Unsere Tätigkeit umfasst natürlich auch den Ankauf und Verkauf von Werken. Sollten Sie Interesse haben das ein oder andere Stück Ihrer Sammlung zu veräußern, nehmen Sie bitte Kontakt mit uns auf. Sofern Sie im umgekehrten Fall eine bestimmte Arbeit suchen, die Sie nicht auf unserer Website gefunden haben, zögern Sie bitte nicht mit uns in Kontakt zu treten. Wir werden bemüht sein, Ihre Sammlung zu vervollständigen und das eine, Ihnen noch fehlende Stück, für Sie zu bekommen.

Um insbesondere neue, junge Künstler in unser Programm aufnehmen zu können, haben wir in Bratislava einen weiteren Standpunkt um die Kontakte nach Mitteleuropa stärker auszubauen. Das bedeutet für Sie, dass Sie nicht nur reine Handelsware präsentiert bekommen, sondern vielmehr die Chance haben Neues zu entdecken.

Wir sind Mitglied im Bundesverband Deutscher Galerien. Da Kunstkauf auch in hohem Masse immer Vertrauenssache ist, nehmen wir jedes bei uns gekaufte Werk im Falle irgendwelcher berechtigten Einwände selbstverständlich jederzeit zurück.

Wir würden uns freuen, Sie schon bald in unseren Galerieräumen oder auf einer der nächsten Messen begrüßen zu dürfen.